

Le test – Le chemin vers la perfection

Une fois, j'ai demandé à l'un de mes guides comment atteindre la perfection pendant le séjour sur Terre et il m'a répondu que c'était parfaitement possible mais, à cause de toutes les distractions, tentations et ainsi de suite, les chances d'atteindre la perfection en étant incarné étaient très minces.

Il a également mentionné qu'il y a des routes où l'on doit marcher seul sans personne pour nous aider. Cela m'a semblé un peu sinistre et, alors qu'il disait cela, j'ai senti qu'il était lui-même inquiet d'affronter cette épreuve. Il ne m'a pas donné de détails à ce sujet, donc je ne sais pas quel est son but, mais j'ai l'impression que c'est une épreuve assez sévère. C'est peut-être ce dont parle la Bible lorsqu'elle dit que Jésus est allé dans le désert pendant 40 jours pour jeûner et méditer.

Il arrive que des gens me contactent pour me dire qu'ils ont vécu cette épreuve, mais je pense que ce ne sont que les timbrés du nouvel âge qui prétendent s'approcher de la perfection. D'après ce qui a été dit, la perfection – devenir Dieu – est un long, long chemin. Je ne peux pas imaginer être aussi parfait et je ne suis certainement pas encore prêt à affronter cette épreuve d'être seul.

Ce test.

Maintenant, j'y pense, le guide a mentionné quelque chose à ce sujet. Si je ne me trompe pas, il a dit que, lorsque l'on approche de la perfection, il y a un dernier grand obstacle à surmonter.

On conserve toujours une petite quantité d'ego – même dans le monde spirituel.

Ici-bas, cet ego est vitalemment nécessaire pour nous protéger de la masse tourbillonnante de pensées négatives : la peur, la colère, la convoitise et ainsi de suite, qui sont dans le domaine éthérique. C'est notre ego qui nous protège de l'explosion de cette force qui nous détruirait s'il disparaissait, donc nous en conservons toujours une petite quantité. C'est une barrière entre nous et le monde extérieur, envahissant.

Cependant, à mesure que nous grandissons dans la spiritualité, notre ego diminue, remplacé par des émotions positives. Néanmoins, nous conservons toujours une petite partie de cet ego. Il fait partie de notre constitution de base.

Lorsque nous sommes sur le seuil de la perfection et que nous nous préparons à fusionner avec la Divinité, nous ne pouvons pas le faire tant que cette dernière partie d'ego n'est pas éliminé.

Apparemment, comme il s'agit d'une partie essentielle de nous, c'est très difficile à faire et exige que nous prenions notre retraite afin que nous puissions lutter, par nous-mêmes, contre ce problème. La raison pour laquelle c'est si difficile est que c'était l'une des premières parties qui a été mise en nous lorsque notre Oversoul nous a créés, nous l'avons eu discrètement en nous, effectuant simplement son travail de nous protéger, et

ce sera la dernière partie que nous devons lâcher lorsque nous approchons de la porte de la perfection.

Il est très difficile de le persuader qu'il n'est plus nécessaire de nous protéger, qu'il est apparemment très difficile et qu'il provoque en nous un énorme bouleversement lorsque nous lui disons aurevoir.

Cet ego restant ne veut pas que nous soyons émotionnellement nus, s'appuyant simplement sur la puissance de Dieu pour nous protéger, alors il s'accroche à nous aussi fort qu'il le peut. Il faut aussi un courage monumental pour se tenir nu devant Dieu sans l'armure de l'ego qui nous habille.

C'est ce dont je me souviens de cette citation de : marcher seul.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :